

**LA VENEZUELA DE PAZ, AMOROSA Y UNIDA COMO UN SOLO PUEBLO, AVANZA A PASO DE VENCEDORES HACIA LA VICTORIA POPULAR DEL 28 DE JULIO PARA TENER UN DESTINO DE GRANDEZA, PROSPERIDAD, FELICIDAD Y ARMONÍA**



**CARACAS, 21 DE MARZO DE 2024**

**Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.**

**Tenemos un Pueblo noble, leal y hermoso que nos llena de mucha fuerza y alegría. Vamos rumbo a una gran victoria de una nueva mayoría que estamos construyendo, convocando y trabajando, haciendo mucho con poco por la prosperidad de nuestra amada Patria. Nada nos va a detener.**

**CON EL PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO, VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENTO EN UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA!**

# CONTENIDO

- 1** — El Gran Polo Patriótico aclamo al Presidente Nicolás Maduro como su candidato presidencial: El bloque de la Revolución Bolivariana va unido hacia nuestro destino de grandeza y victoria popular
- 2** — Pueblo de Maracaibo sale a las calles y se desborda de alegría a recibir amorosamente a su presidente obrero Nicolás Maduro Moros
- 3** — Programa Con Maduro + Nr. 38
- 4** — Presidente Nicolás Maduro realizo Encuentro del Voluntariado para la Transformación del Futuro de las 7T
- 5** — Presidente Pueblo Nicolás Maduro convoca para el domingo 21 de abril a la Gran Consulta Nacional de Consejos Comunales y Comunas del país
- 6** — Presidente Pueblo Nicolás Maduro convoca para el domingo 21 de abril a la Gran Consulta Nacional de Consejos Comunales y Comunas del país
- 7** — Día de los niños y niñas indígenas
- 8** — Las Líneas de Chávez

# EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DEL PUEBLO



**ES LA ESPERANZA DE LA VENEZUELA UNIDA POR UN MEJOR FUTURO Y PROSPERIDAD**





## **EL GRAN POLO PATRIÓTICO ACLAMO AL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO COMO SU CANDIDATO PRESIDENCIAL:**

**EL BLOQUE DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA VA UNIDO HACIA NUESTRO DESTINO DE GRANDEZA Y VICTORIA POPULAR**

Con la consigna “¡La esperanza está en la calle!”, el Presidente Nicolás Maduro es proclamado como el candidato único del Gran Polo Patriótico Simón Bolívar (GPPSB) para las elecciones presidenciales, previstas para el domingo 28 de julio del presente año.

De esta manera, los 10 partidos congregados en el GPP se adhieren a la decisión de más de 4 millones 240 mil militantes de base que participaron en los encuentros de Calle, Comunidad y Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCh) en todo el país para proponer unitariamente al actual Presidente de la República, Nicolás Maduro, como su candidato a los comicios de este 2024, y que el sábado 16 de marzo a través de los delegados y delegadas reunidos en el Poliedro de Caracas en el Congreso del Psuv y la JPsv, ratificaron su candidatura como resultado de un ejercicio ejemplar de la metódica del pueblo, de abajo hacia arriba, para tomar esta decisión.



En el encuentro que se realizó en el Teatro Teresa Carreño, ubicado en Caracas, participaron militantes del Partido Comunista de Venezuela (PCV), Movimiento Electoral del Pueblo (MEP), Patria Para Todos (PPT), Podemos, Tupamaro, Unidad Popular Venezolana (UPV), Somos Venezuela, Alianza para el Cambio, Partido Verde y Organización Renovadora Auténtica (ORA).

“Me traje hoy el primer documento sistematizado de puño y letra que ha surgido de la consulta, el debate y acción de nuestro pueblo para construir su plan de futuro, el Plan de la Patria de las 7T, aquí lo tengo ya”, informó el Presidente Nicolás Maduro. Explicó que el compendio de propuestas tiene los elementos para construir el futuro de la Patria y restituir los derechos del pueblo.

“Vamos a construir la Venezuela potencia, para construir la Venezuela de prosperidad económica porque lo hemos demostrado a las sanciones y a los bloqueos, que nos hemos crecido y vamos a crecer más todavía, para construir la Venezuela grande, la Venezuela de la unión de la soberanía y de la prosperidad”, afirmó.

“A los apellidos, a la oligarquía, a los títeres, vende patria, les decimos: en Venezuela, no volverán, no volverán, y el Gran Polo Patriótico Simón Bolívar, lo que va es para encima, con toda la fuerza unitaria de la izquierda, del nacionalismo, de los sectores revolucionarios”, afirmó el Presidente Maduro, quien reconoció en el Gran Polo Patriótico “Simón Bolívar”, las luchas de más de cien años, por la soberanía nacional, los derechos del pueblo y la democracia verdadera.



## **PUEBLO DE MARACAIBO SALE A LAS CALLES CON ALEGRÍA A RECIBIR AMOROSAMENTE A SU PRESIDENTE OBRERO NICOLÁS MADURO MOROS**

“Aquí, viene en la esquina”, es una de las frases que resonó en las calles de Maracaibo, junto a expresiones de alegría que se evidenciaba con los gritos y sonrisas de los zulianos y zulianas que recibieron al presidente obrero Nicolás Maduro Moros en el estado occidental.

Bastó solo con que los lugareños divisaran el vehículo presidencial para que, sumado a la algarabía, la carrera, para estar cada vez más cerca de su líder político, comenzara.

El encuentro del presidente con la gente en los distintos estados del país durante las últimas semanas se ha caracterizado por el deseo de los hombres, mujeres, jóvenes y niños de immortalizar el momento con una foto, unos más cerca y otros haciendo una captura a más metros de distancia.

No fue distinto en Maracaibo, porque el objetivo es el mismo: El recuerdo del encuentro, el abrazo y el apretón de manos entre el pueblo y su presidente Nicolás Maduro.

Por instantes, el implacable calor no importa, se convierte en esencial ver al hombre que ha demostrado ser uno más de ellos, acompañando la lucha y que ha priorizado las necesidades del soberano.

Siguen corriendo a su lado. Al unísono gritan, saltan y hasta bailan. Se escucha ¡Vamos Maduro!, ¡Vamos Nico!, en respaldo y aliento a su gobernante.

La oportunidad fue de oro, muchos de los que se apostaron en las calles a la espera, también aprovecharon el momento para entregar personalmente al presidente – pueblo cartas con solicitudes personales.

La alegría no pudo ser mayor, la gente sigue sintiendo a un presidente cercano, amigo, a ese presidente que es como ellos y que le duele lo que le duele a la gente. Precisamente, por esa razón, Nicolás Maduro tiene como política cotidiana, dar siempre más poder al pueblo de a pie.



## **PROGRAMA CON MADURO + NR. 38 REALIZADO EL 18.03.2024**

**UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.**

**¡Logro histórico! Hemos unido al estado Zulia, a través de una tarea estructural y transversal, la meta es avanzar con los planes de limpieza al 2030, por un lago limpio, renacido, y así revertir 100 años de destrucción. Vamos a recuperar el Lago, debemos liberar el agua de la destrucción del capitalismo salvaje. ¡Que viva el lago! ¡Que vivan las comunidades!**

**NICOLÁS MADURO MOROS  
PRESIDENTE PUEBLO DEFENSOR DE LA PATRIA**



## A MODO DE RESUMEN

### **PRESIDENTE NICOLÁS MADURO:**

Bueno Con Maduro+ en Maracaibo.

Mi saludo pues a cuánta gente buena aquí presente, ah, vinimos de incógnita pero parece que es imposible ir de incógnita a ningún lugar del país. Se desbordaron las calles cuando fuimos a entregar allá en la 5 de julio la nueva sede de la Universidad Bolivariana de Venezuela, que tiene una sede digna, bella. Y allí llegó gente de todos lados de ahí, de las comunidades, gente bonita, gente enérgica. Impresionante la energía de la gente de Maracaibo, impresionante, hermosa la energía, es una energía brillante, divina porque es la energía de la Chinita. Pido las bendiciones de la Chinita para el pueblo del Zulia.

Impresionante allá. Cerca de la 5 de julio. Allá estábamos mira, impresionante ahí me agarró un señor como de cincuenta años, me agarró los dos brazos y me jalaba que me iba a tirar pal piso, y hubo dos muchachas que se dieron cuenta que ya yo iba pa'l piso, y las muchachas le agarraron los brazos al señor y le dijeron "soltálo, soltálo, mardito soltálo", le dijeron [risa] y me soltó pues [risa] sobreviví. Muy hermoso. Hermoso de verdad.

Yo amo mucho a Maracaibo. Ahí lo dije. Veníamos de Con Maduro en la vía. Fuimos del aeropuerto a... Mira impresionantes las imágenes, verdad. Uno se llena de una energía cósmica. La energía de Dios. Es la energía de Dios padre. Es la energía grandiosa pues.

Estuvimos en el Lago de Maracaibo. Porque estoy empeñado, miren y cuando yo me empeño en algo con el favor de Dios y la Virgen, me empeño, persevero, persevero, hasta que lo logro. Porque nosotros vamos a recuperar ese Lago a la corta o a la larga.

Vamos a sanearlo, a recuperarlo, pero tiene que ser el Zulia unida por el Lago, no es un hombre, no es Maduro, es el Zulia, toda la comunidad científica, la comunidad religiosa, los consejos comunales, los pescadores, las pescadoras, el poder popular las universidades, la Universidad del Zulia, la Universidad Bolivariana; todas las fuerzas políticas, económicas, empresariales, culturales porque el Lago le pertenece a Venezuela, fue en el Lago de Maracaibo que nació Venezuela. Nosotros los venezolanos nacimos del Lago. Ahí nació la patria. En Maracaibo nació la patria.



Me comprometí. Aquel día glorioso que me llené de lágrimas de emoción, 24 de julio 2023, doscientos años de nuestra victoria, la victoria de los patriotas en la Batalla Naval del Lago de Maracaibo, que consolidó la independencia de Venezuela.

Voy a construirle al pueblo del Zulia, en Maracaibo, el parque más mollejuo que jamás se haya visto en esta tierra, el parque Ana María Campos, dicho y hecho.

Quiero agradecerle a una marabina, maracaibera y maracucha, Jacqueline Faría, gracias Jacqueline, Como presidenta de la Gran Misión Venezuela Bella por haber construido este regalo a tu tierra, a tu pueblo. Y ahí vamos a tener dieciocho hectáreas de una concha acústica para dos mil personas para traer los mejores artistas de Venezuela, para traer los mejores artistas del Zulia. Y para traer los mejores artistas del mundo también aquí al aire libre, feliz. También un teatrino también para hacer obras culturales, obras para los niños y las niñas. Una cancha de Frisbee con las mismas medidas de una cancha de fútbol. Serían 28 hectáreas del Parque Monumental Ana María Campos

Dame un saludo Luis Caldera

**Alcalde del municipio Bolivariano Mara, Luis Caldera:**

Presidente de verdad que el Zulia está de fiesta porque un hijo del Comandante Hugo Chávez que amó mucho al Zulia, amó a los indígenas, amó al lago, amó a su Fuerza Armada, Fuerte Mara, amó al puente y hoy está Nicolás Maduro Moros continuando esa obra con valentía y con lealtad.

**Presidente Maduro:** Mira Diosdado, yo cuando llegué le di una orden a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana en todo el occidente. Un micrófono para Diosdado vale. Porque yo vi, y es un comentario que quiero hacer, vi sábado y domingo a un terrorista, a un asesino, a un criminal prófugo de la justicia venezolana, Leopoldo López en Colombia reunido con otro terrorista criminal, anti-bolivariano y anti-venezolano, Álvaro Uribe Vélez, tengo información de planes que preparan ellos para atacar los estados vecinos del Zulia, con terroristas, con paramilitares, atacar los servicios públicos, Zulia, Táchira, etc., cuando esos dos terroristas perversos se reúnen es para conspirar, alerta a toda la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, máxima alerta a los organismos de inteligencia y contra inteligencia; tenemos que defender la paz en Venezuela, la estabilidad, la seguridad y no pueden venir estos terroristas de los apellidos a tratar de sabotear a Venezuela, para tratar de perturbar nuestra recuperación económica y perturbar la fiesta electoral de la democracia, que vamos a tener el 28 de julio, domingo bendito de Venezuela con las elecciones presidenciales, que el pueblo venezolano se va a dar.

No al terrorismo, no al sabotaje ¡Alerta Colombia! ¡Alerta Venezuela! Dos terroristas se encuentran para planificar acciones, oído. Bueno, Diosdado, ahí te lo dejo pues. Vamos a escuchar a Diosdado. Adelante, Diosdado.

**Primer Vicepresidente del Psuv Diosdado Cabello Rondón:** Gracias, compañero presidente, un saludo a todo el pueblo zuliano, a los hermanos y hermanas maracuchos, maracuchas, marabinas, marabinos, y maracaiberos y maracaiberas, y a los que sean de otras ciudades como Caldera aquí, compañeros de La Guajira que nos visitan.

Presidente, la derecha siempre con su discurso, y en verdad estamos denunciando desde hace tiempo con pruebas en la mano, aquí en diciembre, ellos esperaban al 31 de diciembre atacar unidades militares de Venezuela, para comenzar una escalada terrorista; fueron detectados, fueron hechos prisioneros, están convictos, confesos, han dicho quiénes son, cuál es el mecanismo que tenían, para impedir que el pueblo de Venezuela una vez más pudiera disfrutar de una cosa tan bonita que es el cariño del mes de diciembre, 31 de diciembre habían escogido ellos. Detrás de todo eso, usted sabe que está la mano del terrorista mayor de toda esta región que es Álvaro Uribe Vélez, con los cómplices de aquí de Venezuela. Que esta gente esté reunida hoy en Colombia es preocupante no solo para Venezuela, es preocupante para toda esta zona de América, porque recuerde, presidente, que ellos andan en una campaña, una campaña mundial de echarle la culpa de lo que ocurra en cualquier lugar a Venezuela y a los venezolanos y a las venezolanas, eso no es inocente, no es casual y estamos seguros que tiene alguna conexión con cualquier hecho de violencia que pueda ocurrir en esta zona, son muy cobardes, pero siempre utilizan el mismo guion, repetitivos.

Aquí en Venezuela, yo le pido no solo a la Fuerza Armada, como usted ha dado la orden, sino que también al pueblo, a la inteligencia popular, a esa sabiduría eterna que tiene nuestro pueblo para detectar y cada cosa que sea detectada, que sea denunciada de inmediato para ponerle freno antes que comience. Candelita que se prenda, candelita que se apague, que se prenda, candelita que se apague en cualquier lugar.

**Presidente Maduro** Cúmplase.

Este es un nuevo formato que estoy ensayando hoy lunes, estoy estrenando el nuevo formato de Con Maduro Más en las regiones, en la vía, es un formato interactivo de calle, para entregar obras, porque tenemos como 300 y pico de obras por entregar en todo el país, y entonces el tiempo no da, no da abasto, como dicen, obras por aquí, cosas por allá, pariendo recursos, no nos quedamos nosotros trancados, no, parimos. Fíjense ustedes la fórmula que hemos construido el 1x10 del Buen Gobierno, una bendición; las Brigadas Comunitarias Militares para recuperar escuelas, liceos, ambulatorios, las Bricomiles, y ahora las grandes misiones de nueva generación, Gran Misión Venezuela Mujer, Gran Misión Venezuela Joven, Gran Misión Viva Venezuela, mi Patria Querida, de la cultura, y Gran Misión Igualdad Hugo Chávez.

La fórmula para ir a construir, a atender al pueblo y no quedarnos solamente en la denuncia, sino pasar de la denuncia y el reporte a la acción, a la solución, eso es fundamental, construir un método de gobierno de cercanía, de conexión directa y parir soluciones, construir soluciones, es lo más importante de todo.

Por eso vinimos hoy, hemos estado recorriendo, impresionante, hace una semana estábamos en Maturín, Maturín se desbordó también, hermoso Maturín, Maturín allá cerca de la tierra donde nació Diosdado, impresionante. El martes estuvimos, en Maturín hicimos Con Maduro Más en las regiones, ahí fue que se me ocurrió hacer este formato, en la calle interactivo y el martes estuvimos en San Juan de los Morros a 42 grados a la sombra, le ganó San Juan de los Morros en calor al Zulia y después tuvimos por Cagua, Villa de Cura, nos fuimos para La Victoria a entregar tremenda Casa de la Cultura de la Gran Misión Viva Venezuela, mi patria querida; el Zulia encabeza los registros y los cultores y cultoras que se han inscrito en la Gran Misión Viva Venezuela, encabeza el país el Zulia. Es el estado donde más cultores y culturas se han incorporado a la Gran Misión y así estuvimos. Luego fui a Ciudad Guayana el miércoles, miércoles de economía a Expo Metal, impresionante. Luego el jueves estuvimos en Carúpano, mi saludo a Carúpano allá en el oriente profundo de Venezuela.



Carúpano también fue una cosa impresionante. Yo les puedo decir que todo lo que hemos sacado en videos en redes sociales o hemos transmitido en televisión, no expresa lo que yo vi en Carúpano, en las calles, barrios, avenidas, pueblos, recoveco, esquinas, cuadras, y luego en la noche, cuando yo creía que había terminado la programación, me dijeron no, hay como 10 mil personas esperándole en una calle concentrada y ahí llegué a Carúpano y una hermosura, todo el mundo tenía su teléfono prendido vale, yo sentí una emoción ahí muy grande, muy, muy grande, una alegría muy grande, de verdad sentí que era un día de historia, un día histórico, Carúpano, estado Sucre, desde Maracaibo te saludo.

Y allá en Carúpano, desde Carúpano hice un pase al Táchira y allá el pase lo recibió una compañera y le dije, te voy a invitar le dije Diosdado, te voy a invitar el programa el próximo lunes, lo que yo no sabía no podía decir todavía pues ya lo tenía en mi mente, pero no se lo dije a nadie hasta ayer, ayer fue que le dije mañana vamos para Maracaibo, por medidas de seguridad, porque la derecha de los apellidos, los criminales de los apellidos, quieren echarme una vaina a mí, con Dios y la virgen, porque La Chinita salvó mi vida, aquel 4 de agosto del 2018 y La Chinita me abraza, me protege, me pone su escudo y me muestra a los criminales, Chinita estoy en tu tierra amada, bendíceme y protégeme, Chinita, por ahora y por siempre. Agradecido porque me diste vida aquel 4 de agosto 2018, cuando trataron de matarme, Julio Borges, con unos drones.

Son unos criminales los apellidos, los oligarcas criminales donde vayan, entonces yo me tengo que cuidar, María.

**Yo le dije a María:** María tráete tu equipo de San Cristóbal, no, del Táchira y la invité al programa de este lunes, lo que María no sabía era que iba a terminar en Maracaibo, disfrutando Maracaibo ¿Tú conocías a Maracaibo? Bienvenida María, un aplauso, María.

Cuéntale tu vida a todos los de aquí que no te conocen.

**Vocera María Buitriago** Reciba un saludo revolucionario y patriota de los pescadores compas del Táchira, municipio Libertador, presidente le digo que se le quiere salir el corazón hoy, presidente, se me cumplió el deseo hijo.

**Vocera María Buitriago** Dios te bendiga hijo donde vayas, ahora si te voy a mirar tus ojitos, me dijo, mírame mis ojitos, que bello eres Maduro.

**Presidente Maduro** ¿Dónde naciste tú María?

**Vocera María Buitriago** Presidente, yo nací en Río Frío, el 24 de julio de 1957.

**Presidente Maduro** 24 de julio el mismo día de Bolívar.

**Vocera María Buitriago** El mismo día de Bolívar.

**Presidente Maduro** Río Frío queda exactamente dónde, trata de ubicarme.

**Vocera María** Eso está más abajo de San Cristóbal como a media hora.

**Presidente Maduro** Como yendo hacia Santo Domingo.

**Vocera María Buitriago** Más arriba de Santo Domingo.

**Presidente Maduro** Más arriba de Santo Domingo.

**Vocera María Buitriago** Va después el puente, pasa Río Frío y ahí hay un pueblito.

**Presidente Maduro** Pasa el Torbes por aquí, no, no pasa el Torbes.

**Vocera María Buitriago** No, el Uribante.

**Presidente Maduro** El Uribante, correcto.

**Vocera María Buitriago** Donde está aquellas...

**Presidente Maduro** Y tú te desarrollaste y creciste ¿Dónde?

**Vocera María Buitriago** Me vine para Coloradas.

**Presidente Maduro** ¿Dónde es eso?

**Vocera María Buitriago** En El Milagro, municipio Libertador, allí mis padres eran encargados de una finca, nosotros fuimos 12 hermanos, fuimos 16, se murieron 4, presidente.

**Presidente Maduro** Verdad ¿Cuántas hembras y cuántos hombres? **Vocera María Buitriago** 9 hembras y 3 varones.

**Presidente Maduro** Eran mayoría las mujeres.

**Vocera María** 9 hembras y 3 varones.

**Presidente Maduro** Del mismo padre y de la misma madre

**Vocera María Buitriago** Del mismo padre, casual, presidente, hoy está cumpliendo mi padre 13 años de muerto.

**Presidente Maduro** Está presente aquí con nosotros.

**Vocera María Buitriago** Está aquí con nosotros, claro que sí está, claro que sí él me está acompañando y me ha acompañado donde quiera que yo voy, presidente.

**Presidente Maduro** Amén ¿Cómo se llamaba tu padre?

**Vocera María Buitriago** Luis Alberto Buitrago y mi madre Alejandrina de Buitrago.

**Presidente Maduro** Feliz cumpleaños, Luis Alberto.

**Vocera María Buitriago** Que Dios lo tenga en la gloria, padre. Mire, aquí estoy con el Presidente Maduro, yo sé que usted está conmigo, usted me ha ayudado, usted me enseñó a ser buena mujer, buena trabajadora.

Presidente, hoy tengo tristeza pero tengo más alegría que tristeza. La tristeza se me convirtió en alegría, Presidente.

**Presidente Maduro** Mira, yo te voy a presentar pa' que venga pa' acá, tú ya lo conociste, a Diosdado Cabello. Tú le diste un abrazo a Diosdado.

Vente, Diosdado.

**Vocera María Buitriago** Yo lo vi en San Cristóbal.

**Presidente Maduro** Y te dio tu abrazo.

**Vocera María Buitriago** Y me dio un abrazo.

**Presidente Maduro** Y el miércoles va pa'l programa, Diosdado.

**Vocera María Buitriago** Te voy a llevar al programa.

**Primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello** El miércoles te toca Mazo.

**Presidente Maduro** El miércoles te sale Mazo.

**Vocera María Buitriago Mazo.** Mire, Presidente, yo soñaba y soñaba, Presidente, hablar con usted, porque usted es el hombre del pueblo, usted es el hombre humilde, usted es el hombre que ayuda a los pobres, usted es el hombre que está en la calle, allí está ayudando al más necesitado, Presidente.

**Vocera María Buitriago** Así es, Nico. Mire, por usted yo doy la vida, si es necesario.

–Vamos Nico, vamos Nico, vamos Nico

**Presidente Maduro** Mira, como es la cosa de la cachama que me dijiste.

**Vocera María Buitriago** Ya voy pa' allá.

**Presidente Maduro** Ajá. Que ya voy pa' allá. ¿Coporo o cachama?

**Vocera María Buitriago** Coporo y cachama.

**Presidente Maduro** También, ¿las dos?

**Vocera María Buitriago** Las dos.

**Presidente Maduro** Ven acá, vamos pa' que Loyo te escuche. Yo le dije a Loyo cuando íbamos en el carro: “Fíjate que María habló de cachama”. A María le gusta es la cachama, le dije.

**Vocera María Buitriago** Claro que sí.

**Diputado Diosdado Cabello** Por ahí la preparan en vara.

**Vocera María Buitriago** En vara. Bueno, Presidente, yo soy piscicultora desde hace 25 años.

**Presidente Maduro** Mira, ¿qué me trajiste aquí?

**Vocera María Buitriago** Cachama.

**Presidente Maduro** Cachama, chico. Vamos a ver. Pero no, no la pongas en el piso, tenla ahí. Vamos a ver. ¡Ajá! Mira, chico. Mira, mira, mira el Loyo; mira, mira, mira, mira, mira, mira. Mira, chico, tremenda cachama. Esa la lanzamos ahora en una brasa y nos la comemos en brasa.

**Vocera María Buitriago** Claro que sí.

**Presidente Maduro** ¿Ah, Cilita? Cilita es experta en preparar cachama.

**Vocera María Buitriago** No he saludado a la Primera combatiente.

**Presidente Maduro** Ven acá, Cilita, pa' que conozcas a María, Cilita, pa' que le des un abrazo a María. Mira, le trajeron una a Diosdado también. Te salió cachama. Bueno, María, entonces aprovecha, aquí tienes a Loyo.

**Vocera María Buitriago** Sí, ya él sabe.

**Presidente Maduro** Lo que vayas a decir, dilo.

**Vocera María Buitriago** Mire, Presidente, hace 25 años estoy luchando con la cachama, yo conseguí una tierrita, la peleé, la invadimos porque eso había mucha montaña y cosas allí, y la Guardia nos daba plan en ese entonces, nos daba una planera y nos quemada los ranchos y nos sacaba. Pero allí yo estuve luchando por 120 personas, y allí, bueno, me hice de ese parcelamiento, me hice luchadora social. Allí, pues, construí unas lagunas, me hice socia de un sacerdote. Yo le dije: “Padre, vamos a hacer una sociedad”. Y entonces dijo: “Claro, hija”.

**Presidente Maduro** Tú eres una caja de sorpresas, ¿ah? Una caja de sorpresas es María, chico.

**Vocera María Buitriago** Venga a ver lo que me pasó, yo pongo a hacer la laguna, y cuando la voy a pagar, yo le digo: “Padre, ¿y la plata pa’ pagar?”. Me dijo: “No, chica, yo no tengo plata” Yo le digo: “Y entonces usted me dejo embarcada, padre”. Y dijo: “Pues sí”. A buscar 90 mil bolívares en ese entonces. Por ahí los conseguí y pagué y seguí luchando y luchando, sembrando la cachama, hice el parcelamiento y, bueno, estos días atrás, como hace cuatro o cinco años hemos dejado de sembrar cachamas. Sembré unas cachamas y se lo voy a decir y se lo voy a contar, porque hay mucho sinvergüenza por ahí.

**Presidente Maduro** ¿Verdad? Cuéntamelo.

**Vocera María Buitriago** Seis mil cachamas nos llevaron para repartirnos a 33 productores, y nosotros contentos con esa vaina, y entonces, bueno, a mí me pusieron, me dijeron: “Métete allá pa’ que recibas la bolsa”. Y yo recibí las bolsas y me metí en la laguna, me mojé con aquella emoción, y resulta que no. Usted no era el ministro, ¿no? Se salvó. Era el otro, yo no sé cómo se llamaba el otro.

**Presidente Maduro** Se salvó Loyo.

**Vocera María Buitriago** Se salvó Loyo. Yo se lo dije, ¿no? No vaya a arreglar la meletica de los verdes y se vaya, y nos deje a nosotros pelando. Bueno, pasó el tiempo, Presidente, y esos fueron sapos lo que nos llevaron, esos los llevaron de Apure.

**Presidente Maduro** Imagínate, vale.

**Vocera María Buitriago** Después nos llevaron otras en donde el señor Antonio Buitriago, ya crecieron, pero no nos llevaron el alimento. Se han robado todo el alimento, porque se lo robaron. Esos son unos sinvergüenzas, porque atropellan al productor, cómo produce uno. Y usted no lo sabe, Presidente, porque hablar con usted eso es difícil, eso fue una lotería, eso fue mi padre que me ayudó, y el sueño...

**Presidente Maduro** Era el regalo de cumpleaños de tu papá.

**Vocera María Buitriago** El regalo de cumpleaños. El lunes me acosté en un chinchorro y yo le dije a la amiga mía: “Me voy pa’ Caracas a hablar con Maduro”.

**Presidente Maduro** Más nada, pues.

**Vocera María Buitriago** Bueno, y yo metiendo...

**Presidente Maduro** Váyase, te dijo.

**Vocera María Buitriago** Metiéndome mentiras. Y entonces, metiéndome mentiras. Y yo dije: “Bueno, yo voy a ir a buscar a Maduro donde esté. Hoy está fácil de conseguir por ahí”. Resulta que el miércoles en la tarde me llamaron...

**Presidente Maduro** Nos conectamos mentalmente, ¿ves?, aquí, tercer ojo.

**Vocera María Buitriago** Claro, claro que sí. Y yo dije: “Será que me están echando vaina y mamándome gallo será” Yo llamé a la muchacha del equipo del ministro, dijo sí, Verónica, me dijo: “Yo voy pa’ allá pa’ su pueblo”. Allá está mi gente, mire.

**Presidente Maduro** Ahí está tu gente, vale. Ellos vienen contigo, ¿vienen todos ellos?

**Vocera María Buitriago** Doce. Está mi hija, mis nietas. Y se hizo realidad el sueño, Presidente. De verdad se me salta el corazón, se me quiere salir, no he comido, no he dormido. ¿Cuándo será el momento que yo abraze a nuestro Presidente? Hoy se cumplió el día.

Hoy es el día, hoy fue el día. ¡Viva Maduro!

**Presidente Maduro** Bueno, María, ahora nos reunimos.

**Vocera María Buitriago** ¡Viva Chávez!

**Presidente Maduro** María, nos reunimos ahora, pa' que veamos los planes.

**Vocera María Buitriago** Claro que sí.

**Presidente Maduro** Chócala ahí. ¡Que viva María!

**Vocera María Buitriago** ¡Que viva Maduro!

**Presidente Maduro** Bueno, qué bello este testimonio de María.

Y si fuera poco el sábado se dio lo que tenía que darse, luego de las asambleas de los equipos y jefes y jefas de calle, de comunidad, de UBCh, con la metódica de abajo hacia arriba, los equipos parroquiales, municipales, regionales; se convocó el congreso ampliado del Partido Socialista Unido de Venezuela y de la juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela y se dio, lo que quedó en la historia como el poliedrazo, el poliedrazo.

Cincogeneraciones de lucha, postularon María a tu amigo, a tu compañero, a tu hermano Nicolás, simplemente Nicolás, hombre de a pie, obrero, como candidato presidencial para las elecciones del veintiocho de julio, y yo dije en nombre de los libertadores, en nombre de Guaicaipuro, el Cacique Mara, en nombre de todos nuestros ancestros, en nombre de mi amado padre el Comandante Hugo Chávez y del pueblo, acepto la postulación para la candidatura presidencial para el periodo 2025-2031. ¡Aprobada!

Y así quedó en el poliedrazo, así quedó en el poliedrazo Diosdado. Mira Diosdado dime qué has recogido tú del poliedrazo. Yo en el poliedrazo sentí a Chávez vivo, a Chávez presente con nosotros... Yo sentí ahí una fuerza indescriptible, un amor indescriptible. Y me vino a la mente el poema de Pablo Neruda, y aquí lo tengo en mi corazón, cuando vi eso dije, desde mi humildad de hombre de la calle, Comandante Chávez, sé que me escuchas, ha valido la pena vivir. Confieso que he vivido, confieso que vale la pena luchar por este pueblo.

¿Diosdado qué sentiste tú? ¿Qué me puedes contar?

Diosdado Cabello: Mire, Presidente, cada momento histórico de estos últimos veinticinco años ha tenido su particularidad de cada batalla electoral, ya treinta eventos y este último viene cargado de una fuerza adicional ¿No? De una fuerza adicional, hemos sido sometidos en los últimos años a terribles sanciones, bloqueos, persecuciones, amenazas, el imperialismo todos los días nos amenaza y el Partido Socialista Unido de Venezuela tiene sus métodos internos, internos, usted dio la instrucción en el último congreso que el partido no se quedara solo en las UBCh sino que llegáramos a calles y a comunidades.

Hoy día el Partido Socialista Unido de Venezuela tiene presencia en doscientas sesenta y siete mil calles de toda Venezuela; tiene presencia en cuarenta y siete mil comunidades, quince mil ochocientas UBCh, presencia, con un equipo, no una sola persona sino un equipo de trabajo fueron convocados, y el partido tiene una máxima instancia de decisión que es el congreso de nuestro partido tal como está en los estatutos de nuestro partido en el Artículo 31, fue convocado y allí Presidente usted dice que la presencia del Comandante Chávez estuvo presente en todas las personas que hablaron, desde María hasta Michell, pero ninguno de ellos sabía lo que iba a decir el otro, fue una expresión, valga el término espontánea, de cada uno de ellos, porque comenzamos a buscar las razones por las cuales el Partido Socialista Unido de Venezuela tenía que postular y ratificar al hermano Presidente Maduro, y hablamos con el corazón pero también con la razón, cuál es el motivo por el cual, o cuales son los motivos, las razones que impulsan a postular al Presidente Maduro, desde la lealtad, desde su liderazgo, desde su condición humilde, desde ser un trabajador incansable, de haber llevado en medio de la pandemia, de haber llevado en medio de las amenazas el puerto de Venezuela o el barco de Venezuela a puerto seguro, y esas expresiones yo se lo dije, se lo escribí Presidente que lo más bonito que hemos sacado era la presencia de Chávez otra vez, en

el pueblo, en el público, una... ahí no se movió nadie, nadie, los que estaban allí estaban en cuerpo, alma y corazón, sabiendo que estaban siendo voceros de los que se quedaron en el pueblo, de los que se quedaron en la comunidad, en las calles, sabiendo que la decisión que estábamos ahora tiene que ver con el futuro de nuestro país.

Una decisión y conciencia, pero una decisión además cargada de una espiritualidad de la unión chavista, yo estoy seguro que ese acto, presidente, ha puesto a pensar a mucha gente, no solo en Venezuela sino en otros lugares del mundo, la expresión de unidad chavista que allí se hizo presente. Una unidad que va más allá, como usted lo ha dicho, de lo personal, ya es un proyecto político donde el pueblo de Venezuela es protagonista, es el que manda.

Mantener unido todo este esfuerzo colectivo del chavismo, ha sido gracias a su tenacidad y al trabajo como lo ha ido llevando de a poco, de a poco, pero logrando lo más, logrando lo más. Yo hoy en Cabimas, presidente, porque hoy estuvimos allá reunidos con todos los equipos de los 7 municipios que están en la Costa Oriental del Lago. Reunión extraordinaria, presidente, extraordinaria, ya antes nos habíamos reunido aquí, la semana pasada, en Maracaibo. Y nos propusimos tareas ya en los próximos días, tareas que tenemos que cumplir cada uno de nosotros para cumplir la tarea que usted nos encomendó hace como 15 días.

Presidente Maduro: Le pido al pueblo del Zulia, máxima unificación, máxima vigilancia y ganar la paz todos los días para el Zulia que es ganarla para Venezuela. Y unir a todo el que pueda ser unido, para echar adelante los planes del futuro, estamos hablando de las 7T, las 7 Transformaciones articuladas que Venezuela ha venido formulando en el proceso de Consulta, Debate y Acción, el método CDA Consulta, Debate y Acción, para dibujar, para construir en consenso el futuro de Venezuela entre todos y todas. Incluir, sumar y es tremendo equipo, Diosdado aquí, ya sé, la buena voluntad que han demostrado todos los liderazgos sociales, culturales, espirituales, políticos, económicos del Zulia para lograr la máxima acumulación de fuerza en los barrios, en los urbanismos, en el campo, en la ciudad, una gran fuerza del Zulia. Y desde el Zulia decirle a Venezuela que el Zulia va otra vez a la vanguardia para defender la patria.

Para defender la paz. Para defender a soberanía nacional y para construir el futuro.

Hermanos y hermanas del Zulia estoy feliz, me voy bendecido del Zulia, amo al Zulia, y me despido con lo más hermoso que ustedes tienen, Los Niños Cantores del Zulia con su voz maravillosa.

Muchas gracias Zulia.

¡Que viva Maracaibo!

¡Que viva Venezuela!

Y que suene el canto hermoso. Adelante, muchas gracias, buenas noches a todos, gracias

**CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO**  
**NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO**



**FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ**

Secretario Ejecutivo de la Presidencia



## **PRESIDENTE NICOLÁS MADURO REALIZO ENCUENTRO DEL VOLUNTARIADO PARA LA TRANSFORMACIÓN DEL FUTURO DE LAS 7T**

**“Acepto ser el candidato presidencial de los Movimientos Sociales, del Poder Popular, del poder comunal, del pueblo de a pie, lo asumiré junto a todos ustedes, yo seguiré recorriendo cada espacio del territorio, calle por calle, barrio por barrio”**

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, participo el martes 19 de marzo en el I Encuentro del Voluntariado para la Transformación del Futuro en el contexto de las 7T. Desde los Monolitos del Paseo Los Próceres, en Caracas, el Presidente Maduro estuvo acompañado de la Primera Combatiente y diputada a la Asamblea Nacional Cilia Flores, Héctor Rodríguez, Gobernador del estado Miranda y Coordinador Nacional del Congreso de la Nueva Época; el ministro del Poder Popular para las Comunas y los Movimientos Sociales, Guy Vernáez, entre otras autoridades y dirigentes políticos y sociales, como los voceros y voceras populares, líderes y lideresas de los movimientos sociales, quienes se reunieron con el Presidente Maduro para debatir y evaluar las propuestas emanadas de las bases del pueblo.

Asimismo, la jornada de trabajo fue propicia para la presentación del balance de la Consulta Popular Nacional 2024.

El presidente Nicolás Maduro recibió en el mes de febrero, 61.035 propuestas durante la primera fase del proceso de Consulta, Debate y Acción (CDA) y convocó a la construcción de un “Poderoso Voluntariado” conformado por los voceros y voceras del Poder Popular y los movimientos sociales, para impulsar el Plan de Gobierno, la construcción de agendas concretas de acción e impulsar la consulta popular para aprobar 4.500 proyectos a circuitos comunales.



Los planteamientos, realizados al presidente Nicolás Maduro, emanados del Poder Popular organizado fueron entre otros:

- Continuar profundizando las herramientas de consulta popular desde los Consejos Comunales.
- Retomar el debate de temas trascendentales para la nación desde los Parlamentos Comunales.
- Avanzar en la construcción de las ciudades comunales.
- Diagnosticar las necesidades de salud de los adultos mayores.
- Fortalecer los proyectos de alimentación, proyectos productivos, ayudas técnicas y servicios como agua, electricidad y transporte.



El presidente Nicolás Maduro reiteró que continuará gobernando para dar fuerza al Poder Popular, para la autogestión, el autogobierno, la autonomía y hacerse respetar en el territorio, “me ha llegado la propuesta de conformar un gran movimiento que sería el Gran Voluntariado por el Futuro de Venezuela, para defender las 7T, para defender el proyecto de la patria rumbo al 2030. Aprobado; si usted es un hombre o una mujer buena, de bien, que quiere un país mejor, si usted es un hombre o una mujer de a

pie, que sueña con una Venezuela próspera, bienvenido a este gran voluntariado, nos necesitamos todos y todas, vamos a unirnos”.

# PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO CONVOCA PARA EL DOMINGO 21 DE ABRIL A LA GRAN CONSULTA NACIONAL DE CONSEJOS COMUNALES Y COMUNAS DEL PAÍS



**Nicolás Maduro**   
@NicolasMaduro

Hemos roto el récord mundial de consulta al Pueblo, es por esto que convoco para el domingo 21 de abril a la Gran Consulta Nacional de Consejos Comunales y Comunas del país, junto a los 4 mil 500 circuitos comunales. Vamos a nacionalizar el método de selección de proyectos directamente con el Poder Popular. ¡Aprobado!



## DÍA DE LOS NIÑOS Y NIÑAS INDÍGENAS

JUGAR, CORRER Y SOÑAR EN LA TIERRA QUE LOS VIO NACER Y A LA QUE DEBEN PRESERVAR Y DEFENDER PARA SEGUIR DANDO PASO A LA VIDA Y LA ESPERANZA, ES LA MANERA DE ENTENDER LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE LOS NIÑOS Y NIÑAS INDÍGENAS EN VENEZUELA, LEGADO DEL COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ

18  
DE  
MARZO



*"¡A los niños y niñas indígenas todo mi amor y mis bendiciones en su día! Ustedes son la huella irrefutable de nuestra historia heroica que constantemente nos muestra el camino a seguir. Cada lucha que emprendemos es para que sean felices y vivan en una Patria de Paz e igualdad"*

**PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO**

**PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**

**EL PRESIDENTE DE LA VENEZUELA UNIDA POR AMOR Y TRABAJO PARA LA PROSPERIDAD**

*"Hoy todo el pueblo manifiesta su abrazo y amor profundo por estos pequeños en cuyas venas corre la sangre guerrera y valiente de nuestros padres ancestrales y quienes reciben de nuestra Patria y el pueblo, el amor por ser los más dignos herederos de las glorias de Guaicaipuro, Nosotros Venceremos!!"*

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

**PRIMER VICEPRESIDENTE**

**PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA**

# LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ



**CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES**

## **POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO**

**8 de diciembre del 2012**

**“Mi opinión firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, es que, ustedes elijan a Nicolás Maduro como presidente de la República Bolivariana de Venezuela. Yo se los pido desde mi corazón”**

**HUGO CHÁVEZ  
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**